



MUSÉE D'ART CONTEMPORAIN DE MONTRÉAL
Québec ::

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

CONCOURS

Concours de peintures canadiennes de RBC
Du 8 au 18 octobre 2009

Le Musée accueillera également l'exposition des demi-finalistes et des gagnants du onzième **Concours de peintures canadiennes de RBC** du 8 au 18 octobre 2009 qui s'adresse aux artistes visuels en début de carrière. L'Est du Canada est représenté cette année par cinq artistes dont quatre sont du Québec : Julie Beugin, Anthony Burnham et Pierre Durette de Montréal, Nathalie Thibault de Québec et Daniel Hutchison de Halifax, Nouvelle-Écosse.

COMPETITION

RBC Canadian Painting Competition
October 8 to 18, 2009

From October 8 to 18, 2009, the Musée is also hosting an exhibition of the works of the semi-finalists and winners of the eleventh annual **RBC Canadian Painting Competition**, which is for visual artists in early career. Eastern Canada is represented this year by five artists, four of them from Québec: Julie Beugin, Anthony Burnham and Pierre Durette from Montréal, Nathalie Thibault from Québec City and Daniel Hutchison from Halifax, Nova Scotia.